

大分洋裁授産所生徒の募集

締切り九月三十日まで

大分市中島三條にある大分洋裁授産所では、十月七日入所の本科生約八十名を募集中で、申込期日は九月三十日までです。この授産場入所資格者としては別に年令、学歴の制限もなく、将来婦女子供で洋裁を生業の目的とした未就職者、家庭、引揚者、一般生活困窮者、身体障害者等を対象にした職業の補導で、入所中の経費も安く済みます。

市民講座の御知らせ

市民講座の御知らせ

(社会課)

巡回生活談会

秋祭は如何にすべきか

今月は滝尾地区で

教育廳では新しい時代にあわしい生活様式の建設を図る目的で只今各部落で座談会を開いております。今月は滝尾地区を次の日程で巡回しますので滝尾地区の皆さんには各戸御夫婦揃って是非出席下さい。

自転車の盗難
一日に二~三台

車には必ず錠を

百日せき予防注射を
受けませう

かけましよう
近頃大分市内の自転車盗難は一日二~三台平均盗まれています。そしてその殆どが錠のないものや、保管場所の悪い点が指摘されています。不注意であることはこれが再三繰返されるといやなものです。不注意でとられた人に説明注意することも又いやなものであります。

口、車体には住所、氏名を明確に、夜間の置場所は十分注意する共催で秋祭りを統一して、合理化を図ります。

時間は午後二時より四時まで

第一回	第二回	第三回	注射実施場所
九月二十日	十月十一日	十一月一日	東大分、日岡、長浜各小学校
九月二十一日	十月十二日	十一月二日	滝尾、金池、荷揚各小学校
九月二十四日	十月十四日	十一月四日	春日、八幡、神崎各小学校
			中島、大道、南大分各小学校

りであります。 一、平日は午前八時より午後五時 三十分迄	二、土曜日午前八時より午後五時 三十分迄 三、講習課題	二、場所 大分市會議事堂
講師は鶴嶺高等学校長原尻文重先生で、各地の講演会や講座で非常な人気を博して居りますので、市民多数の御来聴を御待ちしております。	大分市未亡人会では、縣婦人児童課、市福祉事務所共催で母子世帯常な人気を博して居りますので、直接大分洋裁授産所(電話一四七二番)又は市社会課に御問合せ下さい。	大分市教育廳社会教育課
第一回交付の靖国神社参拝の戦没者家族の証明証は今年の十一月末日まで有効期間になりま	第一回交付の靖国神社参拝の戦没者家族の証明証は今年の十一月末日まで有効期間になりま	お知らせ
（大分市教育廳社会教育課）	（大分市教育廳社会教育課）	（大分市教育廳社会教育課）
二、母子世帯ブロック別幹部講習会の開催	三、講習課題	三、講習課題
1、母子福社資金の貸付方法	2、未亡人会の運営	1、市内小学校児童五、六年生
3、母子家庭子供の教育	4、座談会その他	2、市内中学校生徒
5、入選発表	6、優秀作品には賞状、賞品を贈り	3、縫切
六、入選発表	六、優秀作品には賞状、賞品を贈り	十日十日
大分市荷揚町	大分市消防本部	りり
校生徒児童の防火ボスターを左記	大分市消防本部では、小、中学の要領で募集していますので、多	りり
毎週金曜日午前八時十分から始まる「市政だより」の時間はダイヤルをラジオ大分六〇〇サイクルにお廻し下さい	数出品されるようお願いします。	りり
一、期日 九月十七日午前九時	一、形式及び内容	一、形式及び内容
市役所裏庭の自転車預りについて	小作地の所有状況調査書の縦覧が行はれています	小作地の所有状況調査書の縦覧が行はれています
市役所に自転車でおいでの方々の急に市では裏庭（戸籍、衛生課窓口）に自転車預り所を設けてあります。この預り所は自転車預り係員が番号札引換で無料にてお預りして居りますので指定場所以外の表玄関前や裏入口前に自転車を置かない様にして下さい。最近の間に置いてあった自転車が盗難にあった例がありますので御用件をお済ませ下さい。預り時間は市の休日を除き次の通りかかります。特に家庭内での予防は困難でありますので、必ず予防注射を受けて免疫性をつけておこなうことが大切です。それで今度衛生課では次の日程で予防注射を行いますのでお母様にお知らせいたします。	車を置かない様にして下さい。最近の間に置いてあった自転車が盗難にあった例がありますので御用件をお済ませ下さい。預り時間は市の休日を除き次の通りかかります。特に家庭内での予防は困難でありますので、必ず予防注射を受けて免疫性をつけておこなうことが大切です。それで今度衛生課では次の日程で予防注射を行いますのでお母様にお知らせいたします。	車を置かない様にして下さい。最近の間に置いてあった自転車が盗難にあった例がありますので御用件をお済ませ下さい。預り時間は市の休日を除き次の通りかかります。特に家庭内での予防は困難でありますので、必ず予防注射を受けて免疫性をつけておこなうことが大切です。それで今度衛生課では次の日程で予防注射を行いますのでお母様にお知らせいたします。
農地法による毎年八月一日現在で皆様の小作所有状況を調査して、九月一日より末日まで一般閑係者の調査書類の縦覧をして居ります。この調査書類を縦覧されたので若し調査書類を縦覧された場合の言ふと相違することを発見した際は、出来るかぎりの期間内に不服の申立てをして下さい。（農業委員会事務局）	農地法による毎年八月一日現在で紙上御札は轉後で御意に副へませんが、大分を去り行く人の居住の礼としてのこの美舉は、私達に何か心温まる思いが致します。	農地法による毎年八月一日現在で紙上御札は轉後で御意に副へませんが、大分を去り行く人の居住の礼としてのこの美舉は、私達に何か心温まる思いが致します。
市内上野北九組に居住していた第一生命大分支店社医の富永亥年生氏は、八月初旬熊本支店の医長として榮轉されました。大分を去るに当たり、これまで在職の七年間土地の美と、人の和の温い生活を恩出し、これまで家庭团欒の象徴であった蓄音器を、浮浪者更生施設の上野寮に御寄贈されました。	舞鶴町十四組高倉享氏より母堂様の香典返しに代へ金一封を、芦崎九組真鍋宏氏より妹様の香典返しに代へ金一封を、白銀町江藤公一氏より父様の香典返しに代へ金一封を、東新町小田秀夫氏より父様の初盆に当り金一封をそれより市社会福祉事業のために御寄附下さいました。又中島五條大津龍雄氏より病気会話を機会に金一封をわかば園に、辻屋町小形徳蔵氏よりお盆見舞として金一封とタオル一包を清心園にそれより御礼申上げます。	市内上野北九組に居住していた第一生命大分支店社医の富永亥年生氏は、八月初旬熊本支店の医長として榮轉されました。大分を去るに当たり、これまで在職の七年間土地の美と、人の和の温い生活を恩出し、これまで家庭团欒の象徴であった蓄音器を、浮浪者更生施設の上野寮に御寄贈されました。